



部活動 大会結果

- 弓道部
高等学校弓道遠の大会 男子団体: 第4位
女子団体: 準優勝
- 【高等学校商業競技大会】
- コンピュータ部
団体: 第2位
個人: 3年 関拓実 → 全国大会出場
- ワープロ部 県予選出場

全国大会・野球部・吹奏楽部壮行会

6月29日(木)に体育館で壮行会を実施しました。それぞれの部活動の代表者が、大会に向けて、目標や意気込みを語りました。

また、吹奏楽部から、全国大会に出場する部活動への激励の意を込めた記念演奏があり、大会へ向けて気持ちが鼓舞されました。



就業体験 (2学年)

7月13日(木)・7月14日(金)の2日間、桐生市内を中心とした多くの事業所のご協力のもと、2学年が就業体験学習を実施しました。

前日の7月12日(水)には、ビジネスマナー講座を行いました。東日本プライダル・ホテル・トラベル専門学校の方を講師として、働くうえでの心構えや礼の仕方、話し方など礼儀作法を身につけました。

当日は、桐商生としての自覚を持ち、積極的に行動することを心がけて、体験を行いました。働く方々のお話を聞き、実際の仕事を体験することによって、学ぶことの意義や働くことの意義について考えることができました。今後の進路選択の参考となる貴重な経験ができました。



1 学期終業式

7月20日(木)に、終業式が放送にて執り行われました。林順一校長からは、『1学期間の自分の行動の結果を受けとめて、夏休みの計画を立てることが大切である。夏休みを有意義に過ごすため、限られた時間をどのように使っていくのかを考え、しっかりと目標を立てて行動してほしい。』とお話がありました。

生活体験発表大会 (定時制)

7月18日(火)に校内生活体験発表大会が行われました。定時制では、毎年、自分の「生活体験」をテーマに、日々感じていることや考えていることなどを文章で作成しています。今年度発表してくれた7名の候補者も、日々の生活の中における思いや考えを表現してくれました。発表を聞いていた他の生徒も、自分と共感する内容や今後の生活に活かすことができる内容だったのではないのでしょうか。この校内の大会で選ばれた上位2名が、9月の地区大会に出場します。自信を持って発表してきてくれることを期待しています。



8月の主な行事

◆夏季休業
(全)7/21~8/28
(定)7/24~8/31

■29(火)
(全)始業式
(全)実力テスト

■30(水)
(全)進路テスト